

**TINGKAT KESEJAHTERAAN RUMAH TANGGA TENAGA KERJA
INDUSTRI KECIL *CARICA* DI KECAMATAN MOJOTENGAH
KABUPATEN WONOSOBO**

Oleh:

**Eva Yuninda Hermawati
09405244023**

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: 1) Hubungan kondisi sosial ekonomi (pendidikan, jumlah tanggungan rumah tangga dan pendapatan rumah tangga) tenaga kerja industri kecil *carica* dengan tingkat kesejahteraan. 2) Sumbangan pendapatan tenaga kerja industri kecil *carica* terhadap total pendapatan rumah tangga. 3) Tingkat kesejahteraan rumah tangga tenaga kerja industri kecil *carica*.

Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif dengan pendekatan aktivitas manusia. Populasi penelitian ini hanya dibatasi pada tenaga kerja industri kecil *carica* di Kecamatan Mojotengah yang aktif memproduksi setiap hari dan yang sudah berumah tangga, jumlah tenaga kerja yang memenuhi kriteria tersebut berjumlah 57 orang, semua diambil sebagai responden. Metode pengumpulan data menggunakan observasi, wawancara dan dokumentasi. Teknik pengolahan data yang dilakukan yaitu *editing*, *coding* dan *tabulasi*. Teknik analisis data yang digunakan adalah analisis deskriptif kuantitatif.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) Hubungan kondisi sosial ekonomi dengan tingkat kesejahteraan rumah tangga tenaga kerja industri kecil *carica* di Kecamatan Mojotengah, a) Hubungan tingkat pendidikan dengan tingkat kesejahteraan responden memiliki kecenderungan hubungan yang tidak jelas, b) Hubungan jumlah tanggungan rumah tangga dengan tingkat kesejahteraan responden memiliki hubungan yang positif, c) Hubungan pendapatan rumah tangga dengan tingkat kesejahteraan responden memiliki kecenderungan hubungan yang tidak jelas. 2) Sumbangan pendapatan tenaga kerja industri kecil *carica* terhadap total pendapatan rumah tangga di Kecamatan Mojotengah memberikan sumbangan sebesar 44%. 3) Tingkat kesejahteraan rumah tangga tenaga kerja industri kecil *carica* di Kecamatan Mojotengah, pada kategori sejahtera tahap I terdapat 19,30% responden, kategori sejahtera tahap II terdapat 63,16% responden dan kategori sejahtera tahap III terdapat 17,54% responden.

Kata Kunci: Kesejahteraan, Tenaga Kerja, Industri Kecil